
令和 5年度第 1回 番組審議会議事録 

 

令和 5年 11月 11日 

 

玉島テレビ放送株式会社 

 

1．開催年月日 令和5年11月10日(金) 

         19時～20時30分 

 

2．開催場所   玉島テレビ放送株式会社役員室 

 

3．委員の参加 

  委員総数：8名 参加：8名 

  出席委員の氏名 

      委員長 三宅 真一 

      委 員 井上 全悠 

      委 員 片山 奈美 

      委 員 河原 素 

      委 員 神﨑 恵子 

      委 員 北原 映子 

      委 員 中田 裕一 

      委 員 原田 理絵 

 

  玉島テレビ放送株式会社側の出席者 

      取締役副社長 山本 明弘 

      専務取締役  猪木 直樹 

      監査役    裾分 守 

      制作部部長  二宮 丈晴 

      制作部部長  文箭 兼三 

      技術部課長  滝澤 伯龍 

      制作部    小山 紘明 

 

4．委嘱状交付及び委員長選任 

   委員8名の方に委嘱状を交付し、委員8名の中から三宅真一氏を委員長に 

  選任した。 



5. 議 題 

   【玉島テレビ放送株式会社に対しての印象・ご意見について】 

 

 ＜議題の意図＞ 

    玉島になくてはならない企業を目指す上で、地域で様々な場面でご活 

   躍されている委員の皆様に忌憚のないご意見を頂き、今後の番組作りに 

   活かして行きたい。今回は第 1回目という事で、番組を指定せず玉島テ 

   レビ全般に関しての印象・ご意見を頂きたい。 

 

 ＜委員意見＞【玉島テレビの印象】 

   ○地域に根付いて細かい所まで取り上げて頂いている。 

   ○玉島の人により玉島の事を知って頂いていると思う。 

   ○自分に関連しているもの以外はあまり見ない。 

   ○ローテーション放送なので何度も見られて良い。 

   ○知った子供や場所が出ているのは良い。 

   ○地域密着の番組をテレビで見る事が出来て良い。 

   ○学校行事は知った顔がたくさんあって楽しみ。 

   ○子供に関するイベントも見られ、取材後は放送日をワクワクして待っ 

    ている。 

   ○子供が活躍しているのを流して頂けていて、映っているいないで盛り 

    上がれる。 

   ○地域を盛り上げてもらって有り難い。 

   ○学習会をたまテレで YouTube配信をして頂き、撮影も素人とは違いう 

    まく撮影してくれているなど、SMSでもたまテレの技術力が役に立っ 

    ていて感謝している。 

   ○39年前に初めて剣道を始めた時に取材に来てもらった。今でも録画し 

    たものを残している。 

   ○各稽古やイベントにも取材に駆け付けてくれる。 

   ○自分や子供、知り合いが出ている時は一生懸命見ていた。 

 

 ＜委員意見＞【玉島テレビ放送へのご意見・要望】 

   ○繰り返し放送については、繰り返し見られるのが良い所と、また同じ 

    ものを放送していると思われるのでどちらの意見もある。自分が出演 

    していれば、色々な方に見たよと声掛けしてもらえる。何回も同じ番 

    組ばかりだとチャンネルを合わせる機会が減るのかなと思う。 

 



   ○自分の感覚だと出演すると嬉しい、恥ずかしいもあるがそういう機会 

    はそうあるものでは無いので、子供達にそういう機会があるのは非常 

    に良い事。 

   ○自分も取材してもらって励みになったので、子供達もさらに頑張って 

    いけると思う。玉島を盛り上げる、子供達の夢を一緒に追いかけても     

    らいたい。 

   ○子供が出ている番組の取材が短いなと思った。もうちょっと長くして 

    欲しい。 

   ○玉島のお店に行ってお酒を飲む番組（「ちょっといっぱい行きますか 

    ？」）は良く見ていて面白かった。もう少し 20代～40代くらいの人が 

    見たいと思う番組を増やして欲しい。 

   ○幼稚園とかにはよく取材に来ていて、見るのも忙しいくらいだった。 

    コロナ明けで行事が増えて行くので、これからがスタートだと思う。 

   ○子供がテレビに出るのは保護者の方は嬉しい。たまテレならではの経 

    験なので、これからも続けて欲しい。 

   ○子供が出なくなると離れてしまう。どの年代でも楽しめる番組があっ 

    たら良いなと思う。 

   ○住んでいる地域の話題を更に取り上げて欲しい 

   ○子育て世代は見られる時間帯が決まっている。19時以降くらいで子育 

    て世代に合わせた番組をして欲しい。 

   ○ランチに行くのでも、玉島には良いお店がたくさんあるはずなのに知 

    らない。清心町でも色々なイベントや新しいお店がオープンしている 

    が知られていない。「ちょっといっぱい行きますか？」は良い番組だ 

    った。知る事で行ってみたいと思う。食は興味がわきやすい。 

   ○赤ちゃんを連れたお母さんが安心して行ける施設や、その情報などが 

    あると嬉しい。 

   ○「歴史百景」などは地元に住んでいても学び直しが出来る。親から子 

    供へ地域の歴史を伝える事が出来て良い。 

   ○気候変動を含めた、環境の問題を取り上げた番組があっても良いので 

    はないか。 

   ○子供達が道口川の清掃作業をして、分別した事を取材してもらった。 

    自分達の住んでいる場所がどういう事になっているか、伝わるような 

    番組をしてもらいたい。 

   ○「憲法から考える」は社会的な問題にズバッと切り込んでいて結構周 

    りでも見ている。こういった事は他のテレビ局では避ける傾向がある 

    中、骨があるテレビ局だと思う。見る側に考えさせる放送の仕方もあ 



    れはあれで良いと思う。考える機会が出来るので良い番組だと思う。 

   ○コロナ明けからテレビでは同じような番組がたくさんあるなと思う。 

    旅番組、バスや徒歩での移動など同じような番組ばかり。 

   ○他局で飲食店が出ているとおいしそうだなと見るが、玉島にも飲食店 

    はたくさんあるはず。売り上げも減っている中、たまテレに出る事で 

    客足が増えれば良い。玉島にはこういうお店があるのだと、どんどん 

    取り上げて紹介していってもらいたい。 

   ○子供が出ていたら積極的に見るし、子供が出る事は子供自身が喜ぶ。 

    子供が、自分が出ているのにたまテレを契約してなくて見られないと 

    がっかりする。積極的に子供をテレビに出して行ったら良いと思う 

   ○玉島音楽フェスティバルの撮影に来て頂いたが、音質があまり良くな 

    かった。保護者の方などは撮影禁止でたまテレのみ撮影しているの 

    に、音質が残念な感じだと、たまテレから離れていってしまう。 

 

 ＜委員長より＞ 

   ○皆様、貴重なご意見ありがとうございました。今日の意見を参考に今 

    後たまテレさんが対応していってくれると思います。本日はお忙しい 

    中、誠にありがとうございました。 

 

6. 次回の議題 

   【たまテレニュース全般と中学校区別の船穂テレビ局・黒崎テレビ局・ 

    玉島西テレビ局・玉島東テレビ局・玉島北テレビ局の番組審議】 

 

7. 次回の開催予定 

   日時：令和6年2月9日(金)19時より 

   場所：玉島テレビ放送役員室 

 

 

以上 


